

## Presentación a los alumnos del proyecto DESIGNet

07/02/2012

El día 31 de enero se presentó el proyecto DESIGNet a 115 alumnos y 9 profesores del ciclo de Diseño en Fabricación Mecánica de forma simultánea en los nueve centros participantes en el proyecto. Dicha presentación se hizo mediante webinar y fue un auténtico éxito. Tras la presentación del proyecto, se expuso el problema o caso a resolver y a continuación se dio a conocer la plataforma Moodle, en la cual está todo el contenido con el que interactuarán los alumnos participantes. Con esto se dió el pistoletazo de salida al proyecto y hoy continuará el trabajo en grupos más reducidos.



---

DESIGNet